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１１／29（水）朝、学年集会
「前期学級委員へ御礼の言葉」
「後期学級委員へ励ましの言葉」

学年集会の主な内容は、前期学級委員へ御礼の言葉、後期学級委員へ励ましの言葉
でした。学級代表が語った、暖かい言葉で会場も温かくなりました。
今、１年生には、様々な活動に「できるようになりたい」「もう少しやりたい」など、
前向きな雰囲気があります。豊中ＧＰなど、まるで花が咲いているような好結果もあり
ます。これは、どのクラスでも、後期学級委員を中心にして学級が順調に活動し始めて
いる成果です。また、前期学級委員を中心にして、入学当時から積み重ねてきた大事な
財産なのだと思います。
花を咲かそうと思えば、土を肥やし、種を蒔き、 ここに温かさを感じました。
草を除き、水を掛け、、、、、、、手間暇を掛けることが
必要です。でも、何をやったからといって、すぐに
花が咲くわけではありません。冬の今、まるで花が
咲いているような諸活動は、１年生が入学当時の春
から少しずつ積み上げてきた“なにか大切なもの”
が育っているのだと思います。
ある週末、誰もいない廊下を歩くことがありました。
誰もいない冬の廊下ですが、なにか人の温かさを感じ
ました。

11／17（金）⑤志「先輩授業」

最上級生である３年生が、自分の中学校生活を振り返りながら、「こころざし」とは
何か、について、１年生に分かりやすく語ってくれました。先日、１年生たちの感想
文を紹介しましたが、３年生たちから1年生にメッセージが届きましたので、ここに
まとめて紹介します。

１年生、ありがとう … ３年生 男子・女子
・１年生は、私の目を見てうなずきながら聴いたり、質問してメモしていたりしたので、
聴く態度が良く、とても嬉しくなりました。
・「こころざし」をもてるかどうかは分からないけれど、こんな人になりたいと思って
もらいたいです。
・わたしたちも教えようとすることで、頭の中を整理して、より深く考えたり、改めて
考え直したりすることができました。

 

少し時間が経ってから、花が咲く。

先輩から学ぶ“こころざし”とは、、、（その２）

【裏面】学級代表の言葉



篠田光琉さんへ、堂々とした姿は、すごい。 … １組代表より
４月のころ、まだ中学校生活もあまり分からない時でも、学級委員として堂々として
いた姿は、すごいと思いました。見習いたい姿です。そして、光琉さんはいつも面白い
ことをやったり言ったりして、僕たちを笑わせて、クラスを明るくしてくれました。

小永井心さんへ、今の１組は、あなたのおかげ。 … １組代表より
いつもクラスの中心になって、みんなをまとめて、団結力のあるクラスにするために、
日々頑張っていました。心さんのおかげで、今、１組は、どんな時でもクラスの全員が
団結して協力し合えるクラスになっています。

竹原毅真さんへ、あなたみたいになりたい。 … ２組代表より
僕は、後期学級委員として、毅真さんみたいなクラス代表になったり、前期のように
まとめたりしていきたいと思います。これからは、僕が学級委員としてあなたのように、
クラスをまとめていきます。生活委員として、これからのサポートをお願いします。

中橋咲希さんへ、成功は前期学級委員のおかげ。 … ２組代表より
体育大会や合唱コンクールを成功に導いてくれたのは、前期学級委員のおかげです。
咲希さんは、クラスの足りないところに気付いて声をかけてくれたり、見えないところ
でもクラスのために動いてくれたりして、２組を１つにまとめてくれました。今後は、
これまで積み重ねてきてくれたものを壊さないように、しっかり受け継いで、よりよい
クラスにしていきます。

大石龍也さんへ、呼びかけをお手本にしたい。 … ３組代表より
やるべきことを、ちゃんとやってから自分のことを始める真面目な人でした。僕は、
龍也さんがクラスの中心となって、みんなに呼びかけているところをお手本にしたいと
思っています。そして、後期は、団結力があり、心から通じ合えるクラスを目指してい
きます。

小永井花さんへ、笑顔で明るく、優しく、すごい。… ３組代表より
花さんは、どんな時でも笑顔で明るく、誰にでも優しく話していてすごいと思います。
学年ＧＰや体育大会のルール説明について朝の会や帰りの会で何度も説明してくれて、
とても助かりました。黙想を呼びかけたり、授業中には「静かにしてよ」と声をかけて
くれたりして、３組は授業評価Ａをたくさんもらえるようになりました。

三宅恒さんへ、注意してくれました。 … ４組代表より
入学した当時すぐに学級委員を引き受けてくれたので、違う小学校から来た人たちを
まとめるのは、たいへんだったと思います。しかし、亘さんは、授業中や体育館・格技
場への移動など、うるさい人を注意してくれました。おかげで良い前期を過ごすことが
できました。

加藤凜さんへ、あなたが目標です。 … ４組代表より
クラスに声かけしたり、黙想の呼びかけしたりなど、クラスの代表として、たくさん
努めてくれました。私が後期学級委員になりたいと思ったきっかけは、凜さんのように
クラスをまとめていく力をつけたいと思ったからです。凜さんのような学級委員に少し
でも近づけるように頑張ります。

前期学級委員として、ありがとうございました。


